

## En Papudo inauguraron octava versión de la Feria del Desafío Mujer Emprende

El pasado viernes 13 de octubre se dio inicio a la 8va Feria de Emprendedoras del Desafío Mujer Emprende en la provincia de Petorca. Este evento, que destaca el esfuerzo y la creatividad de mujeres emprendedoras, ha vuelto para deleitar a la comunidad con una amplia variedad de productos confeccionados con cariño y dedicación.

La Municipalidad de Papudo, en colaboración con el Gobierno Regional, la Fundación ASIMET y los diferentes municipios de la provincia de Petorca, comentaron en redes sociales que se enorgullecen de dar la bienvenida a esta destacada feria. El objetivo de este evento es promover y respaldar el trabajo de emprendedoras locales, brindando un espacio para que exhiban sus productos únicos y de alta calidad.

### Anuncio Patrocinado

La feria estará abierta hasta este domingo 15 de octubre, de 11 a 19 horas, en el Parque Municipal de Papudo. Tanto residentes como visitantes tendrán la oportunidad de explorar y adquirir productos artesanales, joyería, gastronomía, y mucho más, todo ello con el sello de la dedicación de estas talentosas mujeres emprendedoras. Esta es una oportunidad única para apoyar a la comunidad local y disfrutar de la creatividad y el talento femenino en la provincia de Petorca.

En Papudo inauguraron octava versión de la Feria del Desafío Mujer Emprende



En Papudo inauguraron octava versión de la Feria del Desafío Mujer Emprende

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?